

## Péder nec. A 18 ans, ses yeux brillent pour une juva 4 de 1953

Modifié le 19/11/2016 à 12:37 | Publié le 19/11/2016 à 07:31

 Écouter



 Facebook

 Twitter

 Google+



Lire le Journal  
numérique

Ce dimanche 20 novembre, les passionnés de voitures anciennes d'un peu partout en France se sont donné rendez-vous à Guingamp. Rencontre avec leur benjamin : Baptiste Morot, de Péder nec, et sa Juva 4.

La carrosserie est certes un peu terne, piquetée ici et là de quelques points de rouille, et le moment est encore loin où le moteur redémarrera. Mais les yeux de Baptiste Morot brillent quand il passe en revue sa Juva 4 de 1953. À 18 ans à peine, cet habitant de Péder nec est probablement parmi les plus jeunes collectionneurs de voitures anciennes qui soient. Il est en tout cas celui du Calandre-club d'Armor.

« Elle est dans son jus, on l'a ramenée de Caen il y a à peine deux semaines », explique-t-il. Du boulot en perspective ? « Oh oui », concède le jeune étudiant avec enthousiasme, « il y a tout à faire : la mécanique, la carrosserie, la sellerie... Mais elle est complète à 99 %, et très peu attaquée par la rouille, tout est quasiment d'origine ! »

### Une voiture du peuple

Pas de coup de tête derrière cet investissement : « Je voulais une Renault, soit une 4 CV, soit une fourgonnette de la même époque. J'ai cherché pendant un an, un an et demi ; je voulais une voiture des années 1950-1960, c'est la période qui m'intéresse le plus. »

1 400 € patiemment économisés, vente de son vélo de compétition incluse, et sans doute des années de travail devant lui : « Le moteur, le freinage, c'est à refaire intégralement. C'est énormément de temps, ça a un coup, on fait selon ses moyens, volontairement, je ne me fixe pas d'objectif. »

Sa Juva 4, « C'était vraiment la voiture du peuple, du petit français », explique-t-il, alors qu'il en détaille les mystères. À l'arrière de ce modèle « break », une banquette amovible : « c'est un modèle qui a été fait pour les ouvriers, qui se plaignaient de ne pas pouvoir utiliser leur voiture de travail le week-end. »

Retrouvez l'intégralité de ce portrait dans l'édition Guingamp de Ouest-France ce samedi 19 novembre.

Dimanche 20 novembre,

de 8 h 30 à 18 h, au parc des expositions de Kergoz. Tarif : 2 €, gratuit pour les moins de 14 ans. Restauration toute la journée. Renseignements : [www.ccarmor.net](http://www.ccarmor.net) ; [president@ccarmor.net](mailto:president@ccarmor.net) ; tél. 06 72 42 61 96.